Cruz Azul se enfila a la clasificación

Necaxa y La Máquina empataron 1-1 en el partido, pero a los cementeros se les va la posibilidad de ser líderes.

Cruz Azul se ilusionó con Ignacio Rivero

en los últimos minutos del partido; sin embargo, la anulación del gol del triunfo para La Máquina provocó que solo tramitaran un empate 1-1 en contra del Necaxa en el Estadio Victoria, resultado que provocaría que abandonaran la posibilidad de terminar el torneo regular como líderes.

Después de un primer tiempo deslucido, La Máquina rompió la igualdad a los 68 minutos producto de un gol de Amaury Morales, pero el gusto le duró solo unos minutos a los aficionados azules porque Agustín Palavecino rompió la igualdad a los 86'. Ya en el tiempo agregado del encuentro

llegó Nacho Rivero para mover las redes, pero el silbante anuló el gol.

Cruz Azul llegó al tercer puesto de la tabla general porque Américas derrotó a Puebla, es por ello que La Máquina tiene pocas opciones para poder llegar al liderato general; mientras que Necaxa ocupa la penúltima posición de la tabla general y se le agotan las posibilidades para llegar al Play In.

Este mismo fin de semana, Cruz Azul recibe al Monterrey en el Estadio de la Ciudad de los Deportes, mientras que Necaxa va de visita al Estadio Alfonso Lastras para enfrentar al Atlético de San Luis.



SECCION

MIÉRCOLES 22 DE OCTUBRE DE 2025

Monterrey 4-2 FC Juárez



ahora Canales enganchó hacia el centro del campo y definió cruzado de zurda, colocando

el esférico en el ángulo inferior derecho.

El partido se fue con ese resultado parcial al medio tiempo y con el pasar del minutos no se daban grandes emociones. Sin embargo, Rayados clavó el tercero al 55', cuando Berterame ganó la espalda de la línea defensiva y aprovechó un balón al espacio para definir.

Dicha anotación fue anulada de inmediato por supuesto fuera de juego, y se revisó desde el VAR. Con el pasar de los segundos, Iván López, árbitro central, dio por válida la

Cabe mencionar que Canales y Germán son de los goleadores del equipo, pues el español cuenta con siete tantos, mientras que el naturalizado mexicano con nueve. Ambos en la parte alta de la pelea por el título de goleo

La cereza del pastel llegó por parte de un canterano de la institución, al minuto 78. Michel Rodríguez disparó dentro del área y su balón fue rebotado en un zaguero, pero llegó a la posición de Joaquín Moxica, quien

Aún Bravos marcó para decorar el resultado, de inmediato, pues al 80' Ricardinho definió una diagonal desde sector derecho. El portugués pegó al poste de Cárdenas, pegó en el palo, en el arquero y se coló su balón hacia

El partido sirvió para el debut de Carlos Salcedo, quien desde enero llegó al club, pero una lesión en la rodilla lo mantuvo alejado. El mexicano ingresó al 77' en el lugar de Sergio Ramos. Fue recibido por aplausos y algunos abucheos, derivado de su pasado con Tigres, rival deportivo de Rayados. Pero el gusto les duró poco porque FC Juárez encontró el segundo gol gracias a Rodolfo Pizarro (90+4) para cerrar el marcador final.

Con este resultado, Monterrey alcanzó 30 puntos y llegó al tercer puesto de la tabla general, ya con solo tres fechas para que culmine la Fase Regular del certamen. En tanto, Juárez se quedó con 19 y se mantiene en zona de Play-In, puntualmente en el noveno

América 2-1 Puebla

Ramón Juárez salva al América

América sufrió de más ante un Puebla combativo, pero un cabezazo de Ramón Juárez al minuto 97', rescató una victoria que parecía escaparse.

Las Águilas del América volaron bajo durante buena parte del encuentro, pero terminaron remontando y llevándose tres puntos vitales ante un Puebla que vendió cara la derrota. Fue un 2-1 con tintes dramáticos, polémica arbitral y un gol en el minuto 97 que salvó la noche en el Ciudad de los Deportes.

El primer tiempo fue un bostezo colectivo. Ni América ni Puebla lograron sacudirse la modorra, con un fútbol espeso, sin ideas claras ni acciones

de verdadero peligro. La tribuna se impacientaba y las dudas comenzaban a rondar, sobre todo en Coapa, donde la exigencia no conoce de treguas.

Pero tras el descanso, el encuentro despertó. Al minuto 54, Puebla sorprendió con una joya de jugada colectiva: Emiliano Gómez combinó en la media luna con Ricardo Marín en una pared de manual y definió cruzado, imposible para Malagón. Silencio en el 'Nido' y justicia en el marcador.

La respuesta azulcrema no tardó. Al 67', un penalti muy cuestionado por los camoteros terminó por inclinar la balanza. La decisión arbitral dejó dudas, pero Brian Rodríguez no dudó: ejecución certera, empate en la pizarra y nueva vida para los de Jardine.

A partir de ahí, América se volcó con

todo. Llegadas por las bandas, disparos desde fuera, centros al área... Puebla resistía con orden, pero el asedio era incesante. Hasta que, en el último suspiro, cayó el golpe definitivo.

Minuto 98. Allan Saint-Maximin, eléctrico por izquierda, puso un centro milimétrico al corazón del área. Ramón Juárez, central con alma de delantero, se elevó entre dos defensas y cabeceó al fondo de las redes. Explosión en el nuevo Azulcrema. Gol agónico. Gol de triunfo.

América sigue en la pelea y demuestra que, incluso con las lesiones, tiene armas para resolver partidos cerrados. Puebla, por su parte, deja una imagen digna, pero regresa a casa con las manos vacías. En el Ciudad de los Deportes siguen volando alto... aunque esta vez, lo hicieron con el reloj en rojo.









Fuentes: El País, BBC, elsevier.es, ge-healthahead.com. Investigación y edición: Julia Castillo. Arte y Diseño: Alberto Nava Consultoria.

SECCIÓN B

UEFA Champions League

Resultados UEFA Champions League hoy 21 de octubre

Hubo grandes goleadas en esta fecha de Champions League en la que los grandes de Europa le respondieron a su afición.

La Fase de Liga de la UEFA Champions League sigue su curso y en esta ocasión se realizó la Jornada 3 de 8 en la que los equipos buscarán meterse en la selecta lista de los que clasificarán de forma directa a los octavos de final, mientras que los demás tendrán que ingresar a una fase eliminatoria para buscar la clasificación.

En tanto, los juegos de hoy aclaran el panorama para algunos, mientras que para otros deberán luchar por salir adelante en las próximas fechas para no quedarse rezagados en la búsqueda de la clasificación a la siguiente fase del torneo más importante de Europa.

No fue una jornada tranquila porque hubo varias

goleadas como la del Barcelona al Olympiacos o la del PSG al Bayer Leverkusen, es por ello que los equipos que perdieron de forma estrepitosa deberán mejorar para ya no perder puntos en sus partidos siguientes.

Por ahora, los que están en zona de eliminación deben luchar para salir adelante y conquistar los partidos que restan de esta fase eliminatoria.

> Resultados de hoy en la UEFA Champions League:

Barcelona 6-1 Olympiacos Kairat 0-0 Pafos Newcastle 3-0 Benfica PSV 6-2 Napoli Bayer Leverkusen 2-7 PSG Union Saint Gilloise 0-4 Inter Milan Copenhague 2-4 Borussia Dortmund Villarreal 0-2 Manchester City Arsenal 4-0 Atlético de Madrid



Blue Jays

Alejandro Kirk, el mexicano que disputará la Serie Mundial con los Toronto Blue Jays

Con Alejandro Kirk en 2025, México llega a 21 peloteros con presencia en Serie Mundial. Repasamos pioneros, hitos, campeones y la lista completa de peloteros aztecas en el Clásico de Otoño.

La presencia de Alejandro Kirk en la Serie Mundial abre un nuevo capítulo para México en el Clásico de Otoño. El receptor nacido en Tijuana, figura de los Blue Jays, se convierte en el jugador mexicano número 21 en disputar el Clásico de Otoño, un linaje que comenzó en 1954 con Beto Ávila y que ha dejado huellas indelebles: triunfos inolvidables, outs históricos y batazos que aún resuenan. A partir de este viernes, el 'Captain' buscará un logro más en su carrera y grabar su nombre en letras de oro dentro de la historia del beisbol azteca.

De pioneros a referentes

con Roberto "Beto" Ávila en 1954 cuando los Indians cayeron ante los New York Giants. Ese mismo año Ávila fue campeón de bateo de la Americana (.341) y, el 29 de septiembre, conectó el primer hit de un mexicano en Serie Mundial. Hubo que esperar hasta 1973 para ver al primer campeón: Horacio "El Ejote" Piña, relevista de los Oakland A's, quien además registró el primer out mexicano en un Clásico de Otoño.

En 1981 irrumpió Fernando Valenzuela para cambiarlo todo. El Toro, único mexicano que ha lanzado juego completo en una Serie Mundial, se apuntó la primera victoria para México (Juego 3 ante Yankees). A partir de ahí, el camino se ensanchó: llegaron los turnos de Aurelio López (ganó en 1984 con Tigers), Jorge Orta (campeón con Royals en 1985) v la camada moderna que consolidó la bandera en octubre.

Golpes de autoridad

La primera carrera impulsada para un mexicano en Serie Mundial fue obra de Erubiel Durazo (Arizona, 2001), con un doblete frente a los Yankees. Al bate también brillaron Aurelio Rodríguez, Benjamín Gil, Karim García y el propio Ávila. Desde la loma, el dominio moderno lleva la firma de Sergio Romo, único mexicano con tres anillos (2010, 2012 y 2014

con Giants) y autor de tres salvamentos en la edición de 2012. Roberto Osuna añadió otro rescate en 2019

Entre los abridores, sólo Valenzuela (1981), Jaime García (Cardinals, 2011) y José Urquidy (Astros, 2019 y 2022) han iniciado juegos de Serie Mundial. Urquidy, además, es parte de la lista de campeones recientes junto a Julio Urías y Víctor González, héroes de Dodgers en 2020. Aquella noche en Arlington, Urías firmó el out 27 para sellar el título, la última postal antes de situaciones fuera del campo que lo alejaron del diamante.

Los campeones: 15 mexicanos con anillo

Hasta hoy, 15 peloteros mexicanos presumen al menos un título de Serie Mundial:Horacio Piña (1973), Enrique Romo (1979), Fernando Valenzuela (1981), Aurelio López (1984), Jorge Orta (1985), Erubiel Durazo (2001), Benjamín Gil (2002), Alfredo Aceves (2009), Sergio Romo (2010, 2012, 2014), Jaime García (2011), Fernando Salas (2011), Julio Urías (2020), Víctor González (2020), Austin Barnes (2020) y José Urquidy (2022).Romo es el único con tres coronas; Valenzuela, el primer abridor ganador; Urías, el cerrador del campeonato 2020.

El turno de Alejandro Kirk

Con el pase de Toronto a la Serie Mundial, México vuelve a estar representado ahora por Alejandro Kirk, catcher All-Star que en 2025 disputó 130 juegos con promedio de .282, 15 jonrones y 76 impulsadas. En estos playoffs impuso un récord para un mexicano con 7 carreras remolcadas y se ha convertido en un termómetro emocional del dugout canadiense. Su presencia evoca la de otros receptores y líderes latinos como Vladimir Guerrero Jr., Andrés Giménez o Anthony Santander, pero con un sello propio: paciencia en el plato, manos seguras y manejo de pitcheo en noches de máxima presión.





iContundente respuesta! Santiago Giménez dice no a jugar en Chivas en un futuro

El delantero de la Selección Mexicana no podría jugar en Chivas debido a los estatutos del club

El futuro de Santiago Giménez está en la élite del fútbol europeo, pero el popular delantero no se salva de las especulaciones sobre un eventual regreso al futbol mexicano. Sin embargo, el "Bebote" ha dejado claro que jugar en Chivas no es una opción real en su carrera y 'le cierra las puertas' al Guadalajara.

Durante una reciente transmisión en vivo a través de sus redes sociales, Giménez fue cuestionado directamente por sus seguidores sobre si consideraría jugar para el Club Deportivo Guadalajara, a lo que el actual goleador del AC Milan dio una contundente

"¿Jugarías en las Chivas? Para empezar, no sé si puedo jugar en Chivas. Por lo que me han dicho, no puedo. Porque necesito o nacer, haber nacido en México, o que mis papás hayan nacido en México. Y pues no, ninguna de las dos; entonces creo que no puedo"

La declaración del atacante se debe a una simple cuestión de origen. Si bien Giménez ha residido en México desde niño y representa a la Selección Nacional, él nació en Buenos Aires, Argentina, y sus padres son argentinos, lo que lo excluye de cumplir con la estricta regla de Chivas.

¿Qué dicen los estatutos de Chivas?

Los estatutos del Club Deportivo Guadalajara son claros e innegociables: el equipo solo permite la participación de futbolistas que sean mexicanos por nacimiento. Esto se define como haber nacido

en territorio mexicano o ser hijo de padre o madre mexicano de nacimiento.

A pesar de que Santiago Giménez cuenta con la nacionalidad mexicana, su acta de nacimiento argentina y el origen de sus padres lo dejan fuera de este criterio, el cual se rige por el principio de la nacionalidad de origen y no por la nacionalidad adquirida o por naturalización.

Los "extranjeros" en el Rebaño

La estricta política de Chivas ha generado debates recientes debido a casos como el de Cade Cowell o Santiago Ormeño, quienes han vestido la camiseta rojiblanca a pesar de representar a las selecciones de Estados Unidos y Perú, respectivamente.

No obstante, estos jugadores sí cumplen con la regla de Chivas, ya que ambos son mexicanos por nacimiento. Los estatutos del club son enfáticos en la nacionalidad de origen del jugador, pero no mencionan restricción alguna sobre la selección nacional que decidan representar.





